

La grande mêlée de la Pétanque Genevoise

Réservée aux membres actuels et aux anciens membres



L'idée de cette première grande mêlée est de permettre aux amoureux du jeu de boules qui ont pratiqué sous les couleurs de la Pétanque Genevoise de se retrouver et de participer en toute amitié à une journée sportive et conviviale.

Repas offert aux environs de 12h30

C'est pourquoi, à tous ceux qui lisent cette annonce et qui ont joué dans le premier club officiel de Suisse, de faire passer l'information et de se manifester pour s'inscrire à ce concours interne.

Samedi 25 Avril à 09h00

Boulodrome de la Queue d'Arve

Nom du Vainqueur inscrit sur
le challenge



Inscription : Steven Finkel - 0041 76 397 66 52 - eleste12@bluewin.ch